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Solo eres joven una vez, pero puedes ser inmaduro indefinidamente. 

El proyecto de investigación que realice durante mi último cuatrimestre de la carrera 

fue durante una etapa de pandemia, un periodo en el que a muchos de nosotros 

como estudiantes se nos hicieron las cosas un poco más difíciles de lo que 

pensábamos. 

Teníamos muchas cosas por concluir de manera presencial, sin embargo, no se 

logró, pero eso no fue motivo para no realizar nuestras actividades y desempeñar 

un buen trabajo fuera del aula de clases, para obtener buenos resultados y seguir 

dedicándonos a realizar un buen trabajo. 

Cuando comenzamos con nuestro protocolo de investigación, no sabía que tema 

abordar, tenía miedo de no saber hacer una buena investigación y desarrollarla 

como se debía, sin embargo, me dejé de cosas negativas y mejor me puse a trabajar 

para realizar un buen trabajo 

No fue una etapa fácil, batalle para desarrollar mis temas y para cumplir con las 

entregas en el tiempo que se nos era establecido. Fue de mucha ayuda que nuestra 

profesora se tomara el tiempo de grabar la clase y subirla a la plataforma de 

YouTube para que entendiéramos mejor cada una de las actividades que se tenían 

que realizar. 

La elección de mi tema de investigación, se centró en la necesidad de ponerle 

atención a los jóvenes en edad de preparatoria, ya que en esa etapa se está más 

propenso a pasar por momentos de debilidad en el ámbito emocional y sexual. Mi 

tema no ha sido un contenido que ya se haya investigado o al que a las personas 

les llame la atención investigar. 

Pasé por dificultades al momento de estar recopilando información porque, nada de 

lo que yo encontraba tenía relación con los temas que quería exponer, sin embargo, 

no me di por vencida hasta encontrar lo que yo quería. Cuando encontraba 

información confiable, me ponía muy contenta y eso me motivaba a seguir 

esforzándome, ya que me di cuenta de lo importante que es dedicarle tiempo a las 

cosas que según nosotros se complican. 



Viví este proceso tal cual, como una aventura, ya que aprendí cosas nuevas y fui 

capaz de desarrollar nuevas habilidades personales. Tuve mucho apoyo emocional 

por parte de mi familia; cuando yo decía que ya no quería ni podía más, ellos 

siempre tenían palabras de aliento que me hacían querer seguir y terminar ponto. 

Fue un gran reto, pero, gracias a que nuestra asesora de materia sabe enseñar muy 

bien y contagia las ganas de querer hacer un buen trabajo, fue que la elaboración 

de cada uno de los capítulos de mi tesis los hacía con mucho empeño y con la 

expectativa de obtener buenos comentarios de ella. 

Por otro lado, con lo que respecta a la recolección de datos, esto fue de lo más 

difícil, debido a que, no tenía ni idea de cómo me iba a poner en contacto con los 

alumnos a quienes les iba a aplicar las encuestas, me puse a pensar en opciones 

hasta que encontré una. 

Gracias a que existen los amigos en común, encontré el contacto de la jefa de grupo 

de ese semestre, así que me puse en contacto con ella para explicarle el 

procedimiento en el que necesitaba de su ayuda para que sus compañeros 

colaboraran con la contestación de una encuesta (esa fue mi técnica de recolección 

de datos) 

Una vez que ya tenía las respuestas de cada uno de los chicos, fue momento de 

ponerme a trabajar en el reporte de datos obtenidos, a través de los gráficos, en los 

que se tenía que ver reflejado el número de personas que participaron contestando 

mis encuestas.  

Al momento de estar graficando, me di cuenta que también tenía que hacer una 

breve descripción y de la misma manera hacer un análisis desde el punto de vista 

psicológico, y eso fue una de las cosas en las que también batalle, porque, no tenía 

muy en claro lo que quería plasmar, según mi interpretación. 

Fue un trabajo que conto como primera entrega del capítulo IV, me esforcé por 

entregar algo que valiera la pena, ahora solo estoy en espera de resultados, para 

posteriormente seguir trabajando y concluir con un buen trabajo de investigación y 

tener buena calificación para aprobar la materia.  


